
Casa: Ance, bene piano e testo unico  

(AGI) - Roma, 17 giu. - Bene l'impegno del Ministro delle 

Infrastrutture per riportare il tema della casa in cima 

all'agenda politica. Lo afferma l'Ance in una nota. Quella del 

disagio abitativo e' un'emergenza che purtroppo sta coinvolgendo 

fasce di popolazione sempre piu' ampie, a cominciare dai 

giovani. Per questo serve un intervento organico che coinvolga 

le istituzioni, i capitali privati e gli operatori che, come 

Ance, stiamo chiedendo da tempo. Positiva anche la presentazione 

della delega sul Testo unico edilizia che insieme alla legge 

sulla rigenerazione urbana, attualmente in discussione in 

Parlamento, rappresenta un tassello indispensabile per 

modernizzare le nostre citta'. (AGI)Ila                                                                                                               

Casa, Ance: bene testo unico e piano, serve intervento organico 

[1]Rispondere al disagio abitativo e alle necessità sociali 

Roma, 17 giu. (askanews) - "Bene l`impegno del ministro delle 

Infrastrutture per riportare il tema della casa in cima 

all`agenda politica". Lo dice l'Ance. "Quella del disagio 

abitativo è un`emergenza che purtroppo sta coinvolgendo fasce di 

popolazione sempre più ampie, a cominciare dai giovani - prosegue 

- per questo serve un intervento organico che coinvolga le 

istituzioni, i capitali privati e gli operatori che stiamo 

chiedendo da tempo". 

L'associazione delle imprese edili aggiunge che è "positiva 

anche la presentazione della delega sul testo unico edilizia che 

insieme alla legge sulla rigenerazione urbana, attualmente in 

discussione in Parlamento, rappresenta un tassello indispensabile 

per modernizzare le nostre città". 



CASA: ANCE, BENE MIT, OCCORRE INTERVENTO ORGANICO PER RISPONDERE A DISAGIO ABITATIVO  

Roma, 17 giu. (Adnkronos) - "Bene l'impegno del ministro delle 

Infrastrutture per riportare il tema della casa in cima all'agenda 

politica. Quella del disagio abitativo è un'emergenza che purtroppo 

sta coinvolgendo fasce di popolazione sempre più ampie, a cominciare 

dai giovani. Per questo serve un intervento organico che coinvolga le 

istituzioni, i capitali privati e gli operatori che, come Ance, stiamo 

chiedendo da tempo". Lo scrive, in una nota, l'associazione. 

"Positiva anche la presentazione della delega sul Testo unico edilizia 

che insieme alla legge sulla rigenerazione urbana, attualmente in 

discussione in Parlamento, rappresenta un tassello indispensabile per 

modernizzare le nostre città", conclude l'Ance. 

 

(ECO) Casa: Ance, bene Piano e Testo unico edilizia 

(Il Sole 24 Ore Radiocor) - Roma, 17 giu - 'Bene l'impegno 

del Ministro delle Infrastrutture per riportare il tema della 

casa in cima all'agenda politica. Quella del disagio 

abitativo e' un'emergenza che purtroppo sta coinvolgendo 

fasce di popolazione sempre piu' ampie, a cominciare dai 

giovani. Per questo serve un intervento organico che 

coinvolga le istituzioni, i capitali privati e gli operatori 

che, come Ance, stiamo chiedendo da tempo. Positiva anche la 

presentazione della delega sul Testo unico edilizia che 

insieme alla legge sulla rigenerazione urbana, attualmente in 

discussione in Parlamento, rappresenta un tassello 

indispensabile per modernizzare le nostre citta''. Cosi' una 

nota diffusa dall'Ance dopo l'incontro di oggi al Mit. 


